



日帰り旅行



日帰り旅行 1班(境港方面)

6月27日(火) 境港方面に行ってきました。日本一低いと認定を受けた夢みなとタワーに上がり、展望台で広大な日本海や景色を見て「わーきれい」と感動。昼食は島根県まで足をのびし由志園へ。食後は風情ある日本庭園を涼みながら散策しました。水木しげるロードでは、妖怪のブロンズを見たり、さわったり、ジュースを飲んだり、お土産を買うなど、みんなで楽しく過ごしました。



日帰り旅行 2班(蒜山方面)

7月14日(金)は蒜山方面に行ってきました。昼食は蒜山高原センターの中にあるレストランでジンギスカンを食べました。鉄板でお肉や野菜を焼いて、熱々の出来たてをフウフウしながら食べました。お腹がいっぱいになった後は、蒜山高原を散策して、ソフトクリームを食べたり、買い物をしたり、ゲームで遊んだり、自然を満喫しました。



日帰り旅行 3班(但馬方面)

7月21日(金)は但馬方面に行ってきました。但馬牧場では散策したり、小動物と触れ合ったりしました。昼食は牧場内の食堂でおいしい但馬牛をたっぷり堪能してきました。砂丘会館やかっこ館でジェラートを食べたり、お土産を購入したりと、暑い中でしたが楽しく過ごしました。



親善球技大会

親善球技大会

7月1日(土) 倉吉で親善球技大会が行われました。今年から新調した爽やかな水色のユニフォームを利用者と職員が着て、心をひとつにフリスビーやボールを的に向かって投げました。的に入ったら「やったー!入ったー!」と喜びの声をあげ、入らない時は「あー」と残念なため息が出ていましたが、みんなで楽しい汗をかきました。

